

9/6/24, 70

インボイス中止を

署名提出での訴えから

消費税のインボイス（適格請求書）制度実施の中止を求める署名提出（4日、衆院第1議員会館。「インボイス制度を考えるフリーランスの会」=STOP-インボイス=主催）での、稻作・繁殖農家で農民運動全国連合会の農合川敏郎会長の訴えを紹介します。

中国地方・島根県の三田郡、繁殖和牛の経営は、母牛に種付けをして、子牛を産ませるまで、8カ月間育てて、肥育農家に子牛を販売する仕事です。受精し出産するまでの900日程で、繁殖牛舎の運営と、子牛の販売を行なっています。

玉產 食料なくなる道

農民連・長谷川敏郎
長(稻作・繁殖農家)

つて、やっとお金になります。とにかく、この1ヶ月、子牛価格は8年ぶりに大暴落しています。この2年間、工サ代は上がり続け採算ラインを割り込んでいます。ちなみに牛の消費税は10%です。そして、農協特例の対象外です。

10月からインボイスが始まると、子牛市場でセリの名簿にインボイスの発行事業者がどうか事前に表示されます。課税か免税で差別され、インボイスのないだけで買ったいたかれます。赤字なのにさらに買いたたく、これは肥育農家が悪いのでは

ありません。インボイス
が無いのです。牛も
ひどです。
レジで 豊橋なみは
計算が簡単だから、簡便
課税の課税事業者になつて
インボイスを取れと感
んじます。レジで
レジボイズを取り、100円
と高く買つてもうりつて
も、タメなんです。小さ
な牛飼いは「レジボイズ」
の複合経営がほととんど
です。中国地方の牛の生
産費は60キロ、1頭で2万
1,100円です。今年の豊橋
の頭に取り価格はたったた
1万2,200円です。赤字
です。コメでも牛でも
所得税が払えないのです。

インボイドで消費税をむり取られる。これは牛銅こをやめしかりません。おれど農家いじめです。おコスはともかく牛を消費者に直接販売するといふことはあせん。むしもど消費税そのものが農家いじめの税金です。インボイドは小さな農家つらじです。